

## EL GLIFO DE LA LUNA

Dieter Lehnhoff  
Departamento de Música

---

---

El glifo de la luna  
no reveló su misterio  
de siglos  
y siglos  
sino quedó estático  
hierático  
a la espera de quien  
encontrara

no dijo nada  
en su prefijo  
sobre noches oscuras  
o soledad

no dijo nada  
en el sufijo  
sobre mundos antiguos  
y globos terráqueos  
y mares enormes  
y sierras de sal

pero dijo  
que no siempre  
se precipita el tiempo  
con esa asombrosa  
luminosa implacable vehemencia  
del día de los dibujos  
planos profundos

y dijo  
que no siempre  
encuentras  
almas antiguas  
no siempre  
encuentras lunares  
del glifo lunar